



CEBIDA

Los buses fueron pintados con los mismos colores que los trolebuses.

Circularán en cinco recorridos

Debutan buses eléctricos en Valparaíso

M. EUGENIA SALINAS

En Valparaíso entraron en operación los nuevos buses eléctricos. Son 44 máquinas que circularán por cinco recorridos.

Desde el Ministerio de Transportes explicaron que los servicios cuentan con integración tarifaria e integración modal, es decir, servirán como alimentadores de las estaciones de Metro Valparaíso, en la comuna de Valparaíso y, además, los usuarios podrán acceder a trolebuses y ascensores, todo ello con la misma tarjeta, accediendo

a una tarifa rebajada en el caso de combinar dos medios de transporte.

Los modernos buses, que fueron pintados con los mismos colores de los tradicionales trolebuses que por años han circulado por el puerto, tienen aire acondicionado, wifi y cargadores USB. Además cuentan con seis cámaras, cuatro de ellas van en el interior del bus y dos por el exterior.

El ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, comentó que la llegada de la electromovilidad es “un sueño que se hace realidad para los más de 9 mil habitantes de esta comuna. Los

buses eléctricos están operativos en Valparaíso en tres servicios: hablamos del E02, que une el cerro San Roque con la estación Metro Barón, el E03, que une sector Placilla con Plaza Victoria, y el E04, que recorre Placilla. Dentro de las próximas semanas se sumarán dos más: el E01, que unirá Rodelillo con estación Barón, y el E05, desde Playa Ancha con destino a Estación Puerto”.

Las tarifas de estos servicios serán de \$460 para viajes correspondientes al tramo Cerro-Plan. Las tarifas locales tendrán un valor de \$360.